



04-02-26

LEGISLATIVO



Mesa de Análisis / Arturo Ávila (Diputado – Morena) y Damián Zepeda (Exdirigente del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- En la mesa de análisis **Arturo Ávila**, diputado por Morena, destacó la necesidad de una reforma electoral, argumentando que la oposición sólo busca seguir manteniendo a los plurinominales, mientras que Morena busca reducir el número de diputados y de esta manera reducir el presupuesto a los partidos, así como también mencionó el tema de Adán Augusto, destacando su trayectoria y su influencia que tendrá en las próximas elecciones del 2027. Los participantes también debatieron sobre los logros alcanzados en lo que va del gobierno de Claudia Sheinbaum. Damián Zepeda expuso la corrupción y la crisis de inseguridad que se vive en varios estados gobernados por Morena.



<https://drive.google.com/file/d/1ohB-9ay5MKf3ofj6pH5SXukdwrls8WMR/view?usp=sharing>